

VIDA ANARQUISTA

por ANSELMO LORENZO

Hemos recibido esta importante obra, la última debida a la pluma incansable de nuestro compañero Lorenzo. Como su título lo indica, está destinada a la propaganda acratista, y en ella podrán beber importantes conocimientos los simpatizadores con los movimientos sociológicos contemporáneos.

Podemos servirla a quien la solicite, al precio de **50 céntimos** en la ciudad, y **60** en provincias.

Dirección: 7ª Avenida, Este, 247 — **PETIT PARIS**

Acusando recibo

El Libertario, año I, números 1 y 2. Periódico semanal, Carretera de Villaviciosa, 25, Gijón (España). Viene a fomentar la propaganda libertaria, a contribuir a su ennoblecimiento y a su difusión. Cualquiera que sea el matiz de los luchadores, allí donde se lucha por algo esencial a la libertad de pensamiento, allí estará *El Libertario*. Entre los distinguidos colaboradores, encontramos a R. Mella y otros amigos conocidos.

Brisas Libertarias, año I, número 1; L'Estanque-Gare, Marsella (Francia). Periódico ácrata de libre controversia. Divisa: El hombre que extiende la mano sobre otro hombre es un vil; es más: un sacrílego.—Considero como tiránicos y absurdos todos los sistemas de gobierno.—La República es aún tiranía.—F. PI Y MARGALL.

Kuhne, revista mensual de vegetarianismo e hidroterapia, Habana,

Monte, 341, a.—En otro lugar reproducimos el primer artículo del número 7: «La ciudad».

Los Males de la Guerra, año III, n.º 30, Agrupación «Tiempos Nuevos»: «Poned unos perritos en un saco y sacudidle: los perros se morderán unos a los otros y a ninguno le acudirán la idea de morder la mano que lo sacude.»

El Norte, órgano del Departamento de Alta Verapaz, Coban, Rep. de Guatemala. Director: E. Rosales Ponce.

PERIODICOS

Se pueden adquirir en esta administración «Tierra!», de la Habana; «Regeneración», de Los Angeles, Cal. y «Tierra y Libertad», de Barcelona.

Números sueltos: 5 céntimos.